Unis par la prière

Nous nous réjouissons À ANDRÉSY

BAPTÊME: 31 mars: Luna MAROSON

6 avril : Milann RENARD 7 avril : Thomas SANTAIS

21 avril : Inès HAZARD HIMONT 28 avril : Yuri DUDAN CAVILLOT

A MAURECOURT

BAPTÊME: 28 avril: Tino TOME
À CONFLANS-SAINTE-HONORINE
BAPTÊME: 7 avril: Paul CARLONI

13 avril : Audry et Aria DAVILA 14 avril : Leonardo RIBEIRO 20 avril : Matthew CARDOVILLE 21 avril : Alice GUIFFAN CARNEIRO

MARIAGE

20 avril : Léa MURCIA et Alexandre DUARTE DA COSTA SILVA

Le 13 avril habitant le Confluent se marient :

Guadeloupe : Anne-Sophie BEAUJOUR et Vincent DUPONT

Fréjus : Laurine AGGOU PIVERT et Vincent BOUQUET

Beaumont en Périgord : Morgane MALLARD et Antonin MALIFAUD

Nous recommandons aussi à Dieu les défunts de la quinzaine :

À CONFLANS-SAINTE-HONORINE

15 mars : Joseph SISKA 22 mars : Maria THOMAS 28 mars : Janine DOUVRY

A MAURECOURT

14 mars : Mauricette LECONTE 18 mars : Liliane CHOTEAU 22 mars : Fernande DESBOIS

www.paroisse-catholique-du-confluent.fr

01 39 72 62 60 / secretariat@paroisse-catholique-du-confluent.fr

Prochain lien le 3 mai, infos à envoyer avant le 30 avril







Du 22 mars 2024

Dans la passion selon saint Jean, que nous lisons le vendredi Saint, est décrite : Et lui-même, portant sa croix, sortit en direction du lieudit Le Crâne (ou Calvaire), qui se dit en hébreu Golgotha. C'est là qu'ils le crucifièrent, et deux autres avec lui, un de chaque côté, et Jésus au milieu. Pilate avait rédigé un écriteau qu'il fit placer sur la croix ; il était écrit : « Jésus le Nazaréen, roi des Juifs. » Beaucoup de Juifs lurent cet écriteau, parce que l'endroit où l'on avait crucifié Jésus était proche de la ville, et que c'était écrit en hébreu, en latin et en grec. (Jn 17, 19 – 20) Pour beaucoup d'entre nous ces événements sont connus depuis longtemps. J'aimerais en tirer deux enseignements pour notre temps en suivant la relecture donnée par la lettre aux Hébreux.

« Quand le grand prêtre portait dans le sanctuaire le sang des animaux en sacrifice pour le péché, c'est en dehors de l'enceinte que leurs corps étaient brûlés. C'est pourquoi Jésus, lui aussi, voulant sanctifier le peuple par son propre sang, a souffert sa Passion à l'extérieur des portes de la ville. Eh bien ! pour aller à sa rencontre, sortons en dehors de l'enceinte, en supportant l'injure qu'il a subie » (Héb 13, 11-13). La lettre aux hébreux fait référence aux sacrifices pour le péché dans la première alliance (cf. Lv 16) : le taureau et le bouc offerts en sacrifice pour la faute sont entièrement brûlés hors du camp.

Jésus est donc assimilé à ces victimes chargées du péché. « Dieu l'a pour nous identifié au péché » (2 Cor 5, 21) : cela signifie que la puissance de son amour rejoint jusqu'au dehors ceux qui sont mis au rebut. La vie mise au rebut, cela a été avec douleur le refrain de ce dernier mois, que ce soit pour la constitutionalisation de l'IVG ou le projet de loi ouvrant la voie au suicide assisté et à l'aide à mourir. Comme les prophètes dans le désert, nos évêques ont répété la dignité inviolable de toute vie humaine et ont publié de beaux documents. Comme les prophètes, comme le Christ il nous revient maintenant de partager le sort de notre nation. « Sortons en dehors de l'enceinte » c'est pour nous accompagner des personnes qui demandent à mourir et qui y seront bientôt aidées. « Sortons en dehors de l'enceinte » c'est marcher avec ces couples, ces femmes qui ne se sentent pas la force d'accueillir l'enfant qui pointe le bout de son nez.

BNF-BUL-GDP-2021-28537

La lettre aux hébreux explique son exhortation à sortir en dehors de l'enceinte à la suite du Christ au Calvaire en disant : « Car la ville que nous avons ici-bas n'est pas définitive : nous recherchons la ville qui doit venir. En toute circonstance, offrons à Dieu, par Jésus, un sacrifice de louange, c'est-à-dire les paroles de nos lèvres qui proclament son nom. N'oubliez pas d'être généreux et de partager. C'est par de tels sacrifices que l'on plaît à Dieu » (Hb 10, 14-16). C'est donc parce que nos yeux sont tournés vers le Ciel où « Dieu sera tout en tous » (1 Cor 15, 28), cette Jérusalem « lumière des nations » (Is 42, 6) que nous pouvons sortir en empruntant le bon chemin. Comme l'inscription « roi des juifs » est inscrite en trois langues de sorte que tout habitant de l'empire la comprenne, Isaïe convogue d'ailleurs déjà l'univers entier à offrir le sacrifice de louange avec ses lèvres : « Chantez au Seigneur un chant nouveau, louez-le des extrémités de la terre, gens de la mer et tout ce qu'elle contient, les îles avec leurs habitants » (Is 42, 10). « Sortons en dehors de l'enceinte » c'est donc pour nous ré-habiter la catholicité, c'est-à-dire l'universalité de l'Église, inviter notre monde à considérer le but de sa marche et à louer le Seigneur pour la ferme Espérance que l'annonce de la Résurrection met en nos cœurs.

P. Baudouin Baudouin.delabigne@catholique78.fr

Confessions

❖ Pendant la semaine sainte :

- Pas d'Oasis le **mardi** 26 mars : nous sommes tous invités à la messe chrismale.
- Mercredi 27 mars 17h30 à 19h à l'accueil d'Andrésy puis de 18h30 à 19h30... à St Maclou (et adoration à la place du jeudi)
- **Vendredi** 29 mars : après l'office de la croix à 15h à Maurecourt et après le chemin de croix 17h à St Maclou
- Samedi 30 mars : 10h30 à 12h à St Maclou



- ❖ Messe chrismale le mardi 26 mars à 20h à la cathédrale
- * Rassemblement œcuménique du matin de Pâques 8h30 au 1 avenue de Paris Versailles.

Les chrétiens proclament ensemble le Christ ressuscité.

Nos rendez-vous

❖ Semaine sainte

Pas d'Oasis le 26 mars, nos prêtres étant à la messe chrismale

❖ Jeudi saint

Pas de messe le jeudi matin à 9h à Maurecourt Office des ténèbres à 9h St Maclou Sainte Cène à 20h30 à ND de Lourdes

❖ Vendredi saint

Pas de messe à 9h à St JM Vianney Office des ténèbres à 9h à St Maclou Chemin de croix à 13h à St JM Vianney et 17h à St Maclou Office de la Croix à 15h à Maurecourt et 20h à St JM Vianney

❖ Samedi saint

Pas de messe à St Maclou office des ténèbres à 9h

* Résurrection

Vigile pascale à 20h30 à Andrésy et 21h à ND de Lourdes Pas de messe à 9h le dimanche de Pâques à St Maclou Messes de Pâques à 9h45 à Maurecourt, 10h30 à St JM Vianney et 11h15 à Andrésy